
 Gedanken voller Freude lassen dich tief entspannen.         

Ich stelle mir eine Welt vor, in der die Menschen sich ihrer 
innewohnenden Liebe erinnern. Eine Welt voller gesunder Menschen, die
mit ihrem Wesenskern verbunden sind. Die genug Liebe besitzen, um 
aus ihrer Quelle schöpfen zu können, sodass sie nicht als Bettler durchs 
Leben gehen müssen. Menschen, die genug inneren Reichtum besitzen, 
damit sie vollkommen glücklich sind, und voller Freude ihre Gaben und 
Talente verschenken können. Die in innerer und äußerer Fülle leben. 
Und wenn sie sich als Paar finden, sich aus ihrem Königsbewusstsein 
heraus entscheiden, eine Seele einzuladen, um ihr ihre Liebe zu 
schenken, damit sie sich ebenfalls zu einem König entwickeln kann. 
Sie wollen ihr von ihrem Reichtum geben, ihr ein kleines Königreich als 
Willkommensgeschenk bereiten. Es in ihrer Einzigartigkeit lieben und 
fördern. Bis sie ihr Königreich, als König oder Königin, in Besitz nimmt, 
und mit ihrem Reichtum ebenfalls andere Menschen beschenkt. 

Kommt zu unseren Mahnwachen!
NDR Landesfunkhaus Kiel – Fußgängerbrücke, donnerstags 16 bis 18:00
Es ist wichtiger denn je, Präsenz zu zeigen und den 
Öffentlich Rechtlichen Rundfunk zum redlichen Dialog aufzurufen!
                              Die Medien sind der Schlüssel!
Wenn ehrlich, offen und umfassend informiert wird, kann sich der Bürger 
eine fundierte Meinung bilden und ist gegen Manipulation gefeit!! 
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Die Vergangenheit ist vorbei, die 
Zukunft noch nicht da. Jetzt leben 
wir. Wir sind ein Teil des 
Universums, eingebettet in den 
Lauf der Zeit und haben das große
Glück, ein Teil des großen 
Ganzens zu sein, das es stets gut 
mit uns meint.  ---Yin Shin Jiutzu---

Das Leben lacht, es lacht immerzu.
Das Leben lacht, weil es verrückt

ist, man könnte weinen, wenn man
das verrückte Leben lachen sieht.
Doch lacht mit dem Leben, denn

sonst lacht es allein!?

Da ist ein Fluss, der jetzt sehr 
schnell fließt. Er ist so mächtig 
und reißend, dass einige Angst 
haben werden. Sie werden 
versuchen, sich am Ufer 
festzuhalten und werden fühlen, 
dass sie zerrissen werden. Und 
sie werden beträchtlich leiden.

Wisse, dass der Fluss seine 
Bestimmung hat. Die Ältesten 
sagen, wir müssen vom Ufer 
loslassen und uns in die Mitte des 
Flusses stoßen, unsere Augen 
offen halten und unsere Köpfe 
über dem Wasser. Und sie sagen:
Schaue, wer da mit dir ist und 
feiere!

           ………………………

Schaffe Flowerlebnisse!       Die schöne Aimy by Lebrade



In der nächsten Ausgabe folgt ein Artikel mit Abenteuer-Feeling, denn
„Die schönsten Geschichten schreibt das ... Trampen.”

Dankbarkeit und Wertschätzung 

zu integrieren ist ein Zauberschlüssel.  

 Musik & Interviews
Innovatives im Takt, sowie zu aktuellen

Themen donnerstags um 13:00 auf
KielFM (101,20 Mhz), im Online-

Livestream des Senders und ab freitags
unter heilungistwichtig.de    

  

Meide diejenigen, die glauben, sie 
seien stärrker als du, denn sie 
verbergen tatsächlich nur ihre eigene 
Zerbrechlichkeit.
    Sei mit denen, die keine Angst 
haben, anfällig zu sein, denn sie haben
Vertrauen in sich selbst und wissen, 
dass ein jeder in seinem Leben einmal 
stolpert; sie deuten dies nicht als ein 
Zeichen der Schwäche, sondern als 
Menschlichkeit.
    Meide jene, die Freunde suchen, um
einen bestimmten sozialen Status 
beizubehalten oder um Türen zu 
öffnen, die sie sonst nie aufgebracht 
hätten.
   Sei mit denen, die daran interessiert 
sind, nur eine wichtige Tür zu öffnen: 
die Türe zu deinem Herzen. Ohne 
deine Zustimmung würden sie niemals 
in deine Seele eindringen oder einen 
tödlichen Pfeil durch diese offene Türe 
schießen.
   Freundschaft ist wie ein Fluss; er 
fließt um Felsen, passt sich Tälern und
Bergen an, gelegentlich verwandelt er 
sich in einen Teich bis die Mulde im 
Boden voll ist und der Fluss seinen 
Weg fortsetzen kann.
So wie der Fluss nie vergisst, dass 
sein Ziel das Meer ist, so vergisst die 
Freundschaft nie, dass deren einziger 
Grund für ihr  Bestehen der ist, andere 
zu lieben. 
(Auszug aus „Die Schriften von Accra“ 
von Paulo Coelho)

   PC-Ecke – aktuelle Empfehlung für Handys:     
die automatischen Downloads zu deaktivieren, da sonst das Gerät     
vollgemüllt wird und auch das mobile Datenvolumen rapide schrumpft   
 (meist leicht zu finden unter Einstellungen → Daten & Speicher).

Friedjof Capra definiert Gesundheit zusammenfassend wie folgt:
→ Gesundheit ist von Krankheit nicht scharf zu trennen.
→ Gesundheit ist ein Gleichgewicht der physischen, psychischen         
     und spirituellen Natur des Menschen. 
→ Gesundheit ist Harmonie des Menschen mit seiner Umwelt.
→ Gesundheit äußert sich in einer bestimmten Funktionsweise, die      
     in vielfältiger Art umschrieben werden kann. 
→ Gesundheit hat mit eigener Verantwortung zu tun. 
→ Gesundheit ist eine subjektive Erfahrung.
→ Gesundheitsverständnis ist kulturell geprägt.
→ Gesundheit ist Ausdruck der Flexibilität des lebendigen Systems      
   „Mensch“ 
→ Überwinden von Krankheit kann ein erhöhtes Maß von Gesund-      
     heit zur Folge haben (zit. Juchli 1994 S.38) 

Um den Begriff der Gesundheitsbildung, wie er in der westlichen 
Anschauung interpretiert wird, ausreichend definieren zu können, 
muss erstmal eine Abgrenzung zum Begriff der Gesundheitserziehung 
deutlich gemacht werden.                               - Monika Dia-Schübel- 

Strebe 

nach 

Höherem   

! ! !

Nehmen füllt die Hände. 

Geben füllt das Herz.

     Greta aus der Probstei         
  - schon im Katzenhimmel:
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→ Wir sind dankbar für 
Feedback, innovative Mukke,  
 Tier-, Natur- Bilder & -Photos

       →rollodw@gmx.de            


